



Pièces	4 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	84484199
Prix	1 570 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice coeur cimiez - dans l'un des plus prestigieux palace de nice, venez Découvrir cet appartement 4 pièces de 208m². Beau séjour de 45m², trois grandes chambres dont une master room de 35m² avec sa propre salle de bains, deux autres dont une de 20m² et une autre de 23m². Une autre salle de bains, cuisine indépendante spacieuse, vaste entré distribuant toutes les pièces. En position dominante, vue panoramique sur les jardins, la ville et la mer. Lumineux, unique et avec du cachet, un cadre de vie exceptionnel et rare. Grande cave. Gardien sur place. Parking collectif. Charges 800€/mois – taxe ...

In one of the most prestigious palaces in nice, come and discover this 208m² 4-room apartment. Beautiful living room of 45m², three large bedrooms including a master room of 35m² with its own bathroom, two others including one of 20m² and another of 23m². Another bathroom, independent and spacious kitchen, large entrance leading to all the rooms. In a dominant position, panoramic view of the gardens, the city and the sea. Bright, unique and with character, an exceptional and rare living environment. Large cellar. Caretaker on site. Collective parking. Charges €800/month – property tax €3,529 ...

VINCENT BOSSE IMMOBILIER

8 rue Gubernatis - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

